

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

鹿屋 KANOYA ひまわり公園で ボランティア作業



11月16日、「イイイロの日」にちなんで、札元2丁目のひまわり公園で県板金塗装工業協同組合鹿屋支部によるボランティア作業が行われました。

これは、公園内の遊具などを気持ち良く使ってもらうと行われたもの。当日は、同支部に加盟する10業者から計12人が参加し、公園内にある健康遊具やベンチなどに新たな塗装を行いました。

吾平 AIRA 清掃作業を行って コスモスをスケッチ



11月21日、吾平町の2地区でボランティア清掃作業とコスモススケッチ大会が行われました。

これは、「農地・水・環境保全向上対策事業」の一環として行われたもので、地区内の子どもたちなど約50人が参加。子どもたちは、吾平東道1.2km、夢歩道1.1kmと名付けられた道路に捨てられた空き缶等を拾った後、コスモスを画用紙いっぱいに描いていました。

鹿屋 KANOYA 金婚式で 結婚50年を祝う



11月13日、市内のホテルで「第27回鹿屋市合同金婚式」が開催されました。対象者は、市内に住む結婚して満50年になる180組で、当日は154組が出席。金婚者を代表して道免勇さんが「妻への感謝の気持ちを忘れずにこれからも寄り添っていきます」とあいさつ。出席者は、幼稚園児からお祝いの言葉などを贈られ、嬉しそうに微笑んでいました。

鹿屋 KANOYA ストレスやうつ病で 悩み続けないために



11月28日、リナシティかのやで「かのや男女共同参画社会づくりフォーラム」が開催されました。

当日は、「こころの凝りをほぐそう」をテーマに、武井内科クリニック院長の武井美智子さんによる講演のほか、ストレスやうつ病に関するワークショップが行われました。

会場には約170人が来場し、うつ病などで悩み続けないために、真剣な表情で耳を傾けていました。

吾平 AIRA 吾平町商店街に イルミネーションが登場



11月9日、吾平町商店街で「イルミネーション点灯式」が行われました。

イルミネーションは、商店街の街路樹88本に約5万5千個の電飾が飾っており、高さ4mを超えるクリスマスツリーなど見ることができます。イルミネーションは来年1月上旬まで楽しむことができ、時間は17時30分から23時までとなっています。

鹿屋 KANOYA リナシティかのや周辺に イルミネーションが登場



11月19日、まちなかパークで「まつのなかフェスタ in かのや「イルミネーション点灯式」」が行われました。

イルミネーションは、まちなかパーク・かのやイベント広場周辺の木々や本町商店街の約300mに、約10万個の電球などで装飾してあり、長さ23mの光のトンネルも設置してあります。期間は来年1月11日までで、17時30分から24時まで楽しむことができます。

鹿屋 KANOYA 霧島ヶ丘公園周辺を ウォーキング



11月1日、霧島ヶ丘公園周辺で「『ばら』と『海』第7回サンロードウォーク in かのや」が開催されました。

当日は、浜田海岸まで歩くチャレンジ11kmコースと公園周辺を歩くファミリー5kmコースに441人が参加。途中、激しい雨に見舞われましたが、参加者はそれぞれのペースでウォーキングを楽しんでいました。

鹿屋 KANOYA 健康まつりで体力測定



11月1日、霧島ヶ丘公園で「鹿屋市健康まつり」が開催されました。これは、市民の皆さんに健康で過ごしていただくことを目的に開催されたもの。当日は、NOSS（日本踊りスポーツサイエンス）体験教室や遊びながら運動能力を身につける幼児コーディネーション教室、体組成測定などが行われ、多くの人が健康づくりに汗を流していました。

鹿屋 KANOYA 乳牛の乳搾りを体験



11月8日、霧島ヶ丘公園で「ミルクフェスタ in かのや」が開催されました。

このイベントは、牛乳・乳製品の消費拡大を図るために行われたもの。当日は、乳製品の安価での販売のほか、バター作りコーナーや子牛ふれあいコーナー、搾乳体験コーナーがあり、子どもたちは乳牛の大きさに驚きながらも、好奇心旺盛に乳搾りを体験していました。

鹿屋 KANOYA 「木」の大切さを実感



10月24日・25日の2日間、霧島ヶ丘公園で「第11回おすすめ木材まつり」が開催されました。

このイベントは、木材にふれることで、木の良さや森林の大切さなどを知ってもらうと毎年行われているもの。会場では、丸太切り競争や木工教室、模擬上棟式などが行われ、訪れた人たちは、木の温もりや森林の大切さなどを実感していました。

鹿屋 KANOYA 土木フェスティバルが 大盛況



11月14日、霧島ヶ丘公園で「土木フェスティバル in かのや 2009」が開催されました。

このイベントは、11月18日の土木の日になんで毎年開催されているもの。当日は、様々なアトラクションが行われたほか、パワーショベルなど建設機械の展示コーナーや豪雨を体験できる降雨体験機のコーナーなどでは、多くの家族連れなどでにぎわっていました。

鹿屋 KANOYA 大隅路を駆け抜ける



11月29日、かのやばら園を発着点に「第9回ツール・ド・おすすめecoサイクリング大会」が行われました。

大会は、佐多岬までを往復する110kmのコース、根占自転車競技場までを往復する50kmのコース、神川大滝までを往復する30kmのコースで行われ、県内外から540人が参加。

参加者は、11月のさわやかな風を感じながら、大隅路を軽快に駆け抜けていました。